



AYUNTAMIENTO
SEGURA DE LEÓN

Segura de León a 8 de agosto de 2022.

Estimadas vecinas, estimados vecinos:

Ante la noticia recibida de una recogida de firmas para que haya "zumba" cuando comience a funcionar en el nuevo curso la Escuela Municipal de Deportes, queremos informar:

- Que las diferentes modalidades deportivas que se imparten todos los años se van a mantener durante el próximo curso.
- Que la reforma laboral aprobada por el Parlamento de España impide contratar de la misma forma que se venía haciendo hasta ahora. Se ha dado la posibilidad de trabajar con un contrato diferente a la monitora que hasta ahora ha venido impartiendo estas clases, pero no es de su interés; decisión, que como no puede ser de otra manera, es respetable y respetada por este Ayuntamiento. De cualquier forma, esta disciplina deportiva se impartirá.
- Que las negociaciones con sindicatos llevadas a cabo para elaborar una relación de puestos estructurales de este Ayuntamiento, incluye sacar a concurso/oposición un puesto de trabajo para monitor/a, que será quien se encargue de impartir esta modalidad y otras modalidades deportivas ofertadas.
- Cualquier persona que acceda a este puesto de trabajo estará perfectamente capacitada y reunirá los requisitos legales para poder impartir las modalidades ofertadas, aunque como en todos los aspectos de la vida, hay que ir adaptándose; ninguno nacemos aprendido.

Para cualquier duda o aclaración, como siempre, el Equipo de Gobierno está a vuestra disposición para aclararlas en la medida de lo posible.

Atentamente.

Lorenzo Molina Medina
Alcalde